

DELIK HUKUM

Operasi Lilin Telabang 2022, Polda Kalteng Kerahkan 1.750 Personel Gabungan Jaga Keamanan Nataru

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.DELIKHUKUM.ID

Dec 22, 2022 - 13:33



Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. didampingi Danrem 102 Panju Panjung Brigjen TNI Yudianto Putrajaya, Sekda Prov. Kalteng Nuryakin serta diikuti pejabat utama Polda Kalteng, forkopimda dan instansi terkait.

PALANGKA RAYA - Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah (Polda Kalteng) menggelar apel gelar pasukan Operasi Lilin Telabang 2022, bertempat di Lapangan Baringas, Mapolda setempat, Kamis (22/12/2022) pagi.

Pada apel tersebut, dipimpin langsung Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. didampingi Danrem 102 Panju Panjung Brigjen TNI Yudianto Putrajaya, Sekda Prov. Kalteng Nuryakin serta diikuti pejabat utama Polda Kalteng, forkopimda dan instansi terkait.

Dalam sambutannya, Kapolda Kalteng menyampaikan kegiatan ini bertujuan

untuk mengecek kesiapan personel dan sarana prasarana menjelang perayaan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023 (Nataru).



"Saya harapkan pengamanan ini dapat terselenggara secara optimal dan sinergi. Sehingga perayaan Nataru mampu berjalan lancar dan aman," ungkap Kapolda.

Sementara itu, Kabidhumas Kombes Pol K. Eko Saputro, S.H., M.H. menambahkan, pelaksanaan operasi lilin ini akan digelar selama 11 hari mulai tanggal 23 Desember sampai 2 Januari.

"Untuk personel yang dilibatkan ada sebanyak 750 personel Polri dan 1000 gabungan, yang terdiri dari TNI, Pemda, Mitra Kamtibmas serta instansi terkait lainnya," urainya.



Eko juga mengatakan, untuk sasaran pelaksanaan operasi ini pada dasarnya Polri bersama dengan instansi terkait, siap mengantisipasi dengan baik hal-hal yang bakal terjadi.

Antisipasi tersebut diantaranya dengan memetakan lokasi yang menjadi prioritas dan fokus pengamanan. Seperti tempat ibadah, dan objek wisata, sehingga kegiatan masyarakat dapat berjalan aman dan nyaman.

"Selain itu, terkait antisipasi terorisme kesiapan pengamanan juga akan kami maksimalkan, termasuk memperketat penjagaan dan tentunya juga gandeng semua pihak, termasuk organisasi masyarakat (ormas) untuk ikut dalam menjaga kamtibmas saat Nataru," pungkas Kabidhumas.

Sebagai informasi, dalam momen apel tersebut Kapolda Kalteng juga menyerahkan piagam penghargaan kepada 29 personel Polda Kalteng berprestasi secara simbolis.